



**Nombre de alumno: Doribeth Velasco Rueda**

**Nombre del profesor: Dr. Fernando Romero Peralta**

**Nombre del trabajo: Problemas esofágicos y problemas gástricos (Ensayo)**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Patología del adulto**

**Grado: 6to Cuatrimestre**

**Grupo: Enfermería**

Pichucalco, Chiapas a 11 de julio de 2020.

## PROBLEMAS ESOFAGICOS

El esófago es el tubo muscular que está encargado de transportar los alimentos y líquidos desde la boca hasta el estómago. Es posible que no esté consciente de su esófago hasta que trague algo demasiado grande, demasiado caliente o demasiado frío. También puede notarlo cuando algo anda mal. Puede sentir dolor o tener problemas para tragar.

### ➤ *Enfermedad por reflujo gastro-esofágico:*

El reflujo gastroesofágico ocurre cuando el contenido del estómago se devuelve al esófago y causa acidez (también conocido como reflujo gástrico). La enfermedad por reflujo gastroesofágico es una forma de reflujo gastroesofágico de más larga duración y más grave.

El síntoma más común de la enfermedad por reflujo gastroesofágico es la acidez persistente, conocida también como reflujo gástrico. La enfermedad se presenta cuando el esfínter esofágico inferior se debilita o se relaja cuando no debería hacerlo.

El médico diagnostica el reflujo gastroesofágico y la enfermedad por reflujo gastroesofágico revisando los síntomas y la historia clínica del paciente. Dependiendo de la gravedad de la acidez y de los otros síntomas, el tratamiento para la enfermedad por reflujo gastroesofágico puede incluir cambios en el estilo de vida, medicamentos o cirugía.

### ➤ *Cáncer de esófago:*

El cáncer de esófago generalmente comienza en las células que recubren su interior. Puede presentarse en cualquier parte del esófago. El cáncer de esófago es más habitual en los hombres que en las mujeres.

Algunos de los signos y síntomas del cáncer de esófago son:

- Dificultad para tragar (disfagia)
- Adelgazamiento sin proponérselo
- Dolor, presión o ardor en el pecho
- Ardor de estómago o indigestión que empeoran

- Tos o ronquera

El cáncer de esófago se produce cuando las células del esófago presentan errores (mutaciones) en el ADN. Los errores hacen que las células crezcan y se dividan sin control. La acumulación de células anormales genera un tumor en el esófago que puede crecer para invadir las estructuras cercanas y extenderse a otras partes del cuerpo.

## **PROBLEMAS GASTRICOS**

Los problemas gástricos afectan ampliamente la calidad de vida de la persona que los padece. En la mayoría de los casos el paciente se automedica para apaciguar los síntomas, lo que hace que la enfermedad avance. Entre las enfermedades más comunes se encuentra la infección por *Helicobacter pylori*, gastritis, colitis y reflujo gastroesofágico; todas, sin excepción, requieren tratamiento.

### *Gastritis*

Es una inflamación que ocurre en el revestimiento del estómago (mucosa gástrica). Es causada por los jugos gástricos, los cuales afectan el revestimiento cuando existen lesiones en la barrera de mucosa que protege el estómago, generando síntomas característicos como dolor, indigestión eructos frecuentes, etc.

### *Úlcera gástrica*

Una úlcera péptica es una erosión o herida en la mucosa del estómago o en la parte superior del intestino delgado, llamada duodeno (úlcera duodenal). Las úlceras suelen tener un tamaño entre 0.5 y 1.5 cm de diámetro.

### *Cáncer de estomago*

En general, el cáncer de estómago comienza en las células que recubren el estómago y producen mucosidad. Este tipo de cáncer se denomina "adenocarcinoma".

## Conclusión

La enfermedad del reflujo gastroesofágico ocurre cuando hay un desequilibrio entre los mecanismos de defensa normales del esófago y los factores ofensivos tales como el ácido y otros jugos y enzimas digestivas del estómago. A menudo, la barrera entre el estómago y el esófago está afectada por el debilitamiento del músculo (esfínter esofágico inferior) o la presencia de una hernia de hiato, donde una parte del estómago está desplazada hacia el pecho. Las hernias de hiato, sin embargo, son comunes y no todas las personas que tienen hernia de hiato presentan reflujo.